

(第三部)

第三十八回
參議院法務委員會會議錄

昭和三十六年三月二十八日(火曜日)

午前十時四十八分開會

出席者は左の通り。

理事

ります。御質疑のある方は順次御発言を願います。——ほかに御発言もなければ、これにて質疑は尽きたものと認めて御異議ございませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○委員長(松村秀逸君) 御異議ないと認めます。

本日はこれをもつて散会いたします。
午前十時五十一分散会

けられて生れたことは明白なところであり、皇室はまさに日本国民の精神的支柱である。ゆえに国民は、皇室に対する限りない尊敬の念と親愛の情をいだいているのである。しかるに戦後一歩の者とは、皇室の尊嚴をおかずして

請願者 東京都渋谷区神山町五
六 遠藤格外百九十九名
紹介議員 大谷 薩潤君
この請願の趣旨は、第九九二号と同じ
である。

第一四四号 昭和三十六年三月十

第一四四一 暗和三一六四三八
六日受理

皇室の尊厳をおかす者を处罚する法律
制三二開する清貞(三種)

請願者 愛知県西春日井郡新川

町横町五六 戸田巍外
百五十名

紹介議員 大谷 賢雄君

この請願の趣旨は、第九九二号と同じである。

一九六

第九九七号 昭和三十六年三月十日

笠松刑務所移転等に関する請願
受理

請願者 岐阜県羽島郡笠松町
長山本吉

長山本清之助

岐阜県羽島郡笠松町所在の笠松刑務所

は昭和二十三年九月一日山東形彌良

なきろう獄という新しい構想で笠松女

于学園として発足し、翌二十四年六月一日独立して笠松刑務所と改称、も

ばら女囚を収容して現在に至つている

が時代の変遷に伴う形態所付近における商家、工場及び学校等が極度に密

集し本町の主要な中心街を形成するに至る。このうち西側の主要な通りは、

至り とくに中部地方最重要の国道二

第三部 法務委員會會議錄第九號

昭和三十六年三月二十八日

